

# LE DÉPARTEMENT DE L'AIN DÉNONCE LA TENTATIVE DE RÉCUPÉRATION POLITIQUE SURVENUE AU MÉMORIAL DES MAQUIS DE L'AIN ET DE LA RÉSISTANCE

Le Département de l'Ain condamne fermement l'instrumentalisation du Mémorial des maquis de l'Ain et de la Résistance, situé sur le site du Val-d'Enfer à Cerdon, par des militants du candidat à la présidentielle, Eric Zemmour lors d'une opération de communication ce samedi 5 mars.

Ce Mémorial, édifié entre 1949 et 1951, est dédié à la mémoire des 700 morts des maquis de l'Ain et du Haut-Jura. Il est entretenu par le Département de l'Ain depuis 1965.

Cette opération est indigne du lieu et elle va à l'encontre du respect le plus élémentaire qui est dû à ce haut lieu de la mémoire des résistants qui ont péri au combat dans notre Département.

Le Département demande à l'équipe du candidat et à ses représentants concernés de rappeler à l'ordre les militants impliqués dans ces agissements déplorables.

## Informations complémentaires sur l'histoire du monument :

<https://patrimoines.ain.fr/n/monument-departemental-aux-maquis-de-l-ain-et-du-haut-jura-a-cerdon/n:385>